

南の風

—第3号—

8月28日に1学期が終了し、8月31日より2学期に突入しました。

まだまだ暑さが続く中、新型コロナウイルス感染症防止策に併わせて、熱中症対策も行いながら、学習活動を進めています。今月は、芹が谷学級の紹介、小学部の様子を掲載します。

芹が谷学級

本校の施設訪問学級である「芹が谷学級」は、県立こども医療センターから徒歩約15分の県立精神医療センター内にあります。成人の方も入院している病院ですが、思春期棟(4B)には12歳～18歳が入院し、現在「芹が谷学級」には中学部生徒5名が在籍し、学んでいます。



県立精神医療センター



学習室

授業は学習室で行っており、体育や自立活動の時間には病院内にある体育館やテラスを利用することもあります。各教科の学習については、中学部の各教科担当者が時間割に合わせて訪問し、授業を行っています。



学習室の大きな窓から見える景色
はとても美しいです。

学級には本校教員が常駐していますが、週に1回訪問する教員に対しても、生徒たちは温かく迎え入れてくれ、最近のできごとや好きなことなど、いろんな話をしてくれます。体調をみながらですが、それぞれのペースで意欲的に授業に取り組んでいます。

小学部 ～学校が始まりました！～

1年生の児童が、1組で育てているヒマワリを見て、「大きくなっている。」と、驚きの声で元気に教室へ入ってきました。また、高学年の児童は担任に会うなり、夏休みの宿題を見せながら説明していました。

2組の児童は、病棟の扉の前で先生を待ち、体全体で会えた喜びを表現していました。



9月の予定

- 1日(火) 眼科検診(小中学部)
- 3日(木) 内科検診(中学部)
- 9日(水) 内科検診(小学部)
- 16日(水) 耳鼻科検診(重心部門)
- 30日(水) 耳鼻科検診(小中学部)



MINAMI'S
Diary

横浜南養護学校の Diary ページを開設しました。本校の様子や児童生徒たちがどんな教材で勉強しているかをお届けしているので、ぜひご覧ください。



横浜南養護学校 ホームページ

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/y-minami-sh/>